



**Jefe de Gabinete del Secretario General  
del Partido Andalucista**

## **VIAJES**

**LUGAR:** Lucena

**ASUNTO:** *Inauguración Sede Local*

**FECHA:** 25 de Mayo de 2001

## **PLANIFICACIÓN Y ACTIVIDADES**

V-25-05-01, 19:00,	Salida de Sevilla	Acompaña AVN
V-25-05-01, 21:00	Ayuntamiento de Lucena	Recepción del Alcalde al Consejero de RI
V-25-05-01, 21:30	Sede de Lucena	Inauguración de la Sede Local

Vuelta a dormir en Córdoba

Pedir lo que salga en medios de comunicación

Contactos

Juan Francisco, Secretario Local

Juan Miguel, Concejal 699069034

Se ha quedado a las 21:00 en el Hotel Husa, donde hay sitio para aparcar

La dirección de la sede es C\Maristas, Puerta 3, 1º Derecha

## **REALIZACIÓN**

Avisar al Periodista de Jaén (Carlos), para que redacte la nota y la envíe a los medios que no han asistido para próximas ruedas de prensas

Faltó a la coordinadora de dirigentes Ubeda (Paco Mendieta), que pedía congreso Extraordinario justo 2 días después de visita de Julián Alvarez

Buena organización, se ha mandado e-mail del gabinete felicitando al comité Provincial

## **ANEXOS**

### **ASISTENTES**

Ramon Narvaéz

Pepe Calvo

Antonio Ortega

Alejandro Rojas Marcos

### **NOTAS DE PRENSA DE LA VISITA RECOMENDACIONES INTERVENCIÓN**

## ALTO GUADIATO

## El PA exige la autovía para estar en igualdad de condiciones

Antonio Ortega y Rojas  
marcos acudieron a la  
inauguración de la sede  
del partido en Lucena

PALOMA GARCÍA

## LUCENA

■ El acto de inauguración de la sede del PA en Lucena se convirtió en una reivindicación de la construcción de la autovía de Lucena.

El portavoz andalucista en la corporación municipal, Juan Miguel Martín solicitó a los dirigentes de su partido "mayor apoyo y respaldo para una ciudad con un desarrollo e iniciativa empresarial únicos en la autonomía, porque si Lucena crece, crece Andalucía".

En este sentido, el déficit en infraestructuras y equipamientos, y especialmente en el retraso en la construcción de la autovía, volvió a ser el protagonista de los requerimientos.

El secretario general del PA, Antonio Ortega no dudó en rei-

## RECLAMACIÓN

ORTEGA RECLAMÓ LA  
CONSTRUCCIÓN DE LA  
AUTOVÍA A ANTEQUERA  
PARA MEJORAR LAS  
INFRAESTRUCTURAS

vindicar de modo tajante "igualdad de condiciones" con respecto a otros territorios nacionales. "No es justo que se nos ponga a competir descalzos mientras que a los demás se les dota de buenas zapatillas, tartán y entrenadores", simbolizó.

El secretario nacional del PA explicó que "será imposible competir y ponernos a la altura de los demás" con el actual déficit en infraestructuras. "No queremos que nos galeen nada, sólo las mismas oportunidades. Si esto se cumple ya nos encargaremos los andaluces de ganar la carrera", enfatizó.

Toda la plana mayor de los andalucistas se dio cita el viernes en Lucena para asistir a la inauguración oficial de la sede del partido en la localidad. Alejandro Rojas Marcós, presidente; Antonio Ortega, secretario general; José Calvo Poyato, portavoz en el Parlamento; Ramón Narváez, secretario provincial y delegado de Turismo y Deporte; y los dirigentes municipales Juan Miguel Martín y Juan Francisco González acudieron a la cita.

Los dirigentes estuvieron arropados en todo momento por numerosos simpatizantes que se acercaron hasta el edificio de Los Maristas, sede del local andalucista.

LUNES, 28 / 5 / 01

## **El PA apoya la construcción de la autovía Málaga-Córdoba**

**Málaga.-** El secretario general del PA, Antonio Ortega, se ha sumado a las reivindicaciones de construcción de la Autovía Córdoba-Antequera al señalar que esta carretera es vital "no sólo por la seguridad que da transitar por un medio más adecuado sino porque permite el renacer de nuestra economía".

### **Transparencia fiscal**

En la presentación de la nueva sede del partido andalucista en Lucena, Ortega pidió ante los medios de comunicación "transparencia fiscal" al Gobierno Central ya que los andaluces "estamos aportando" y "queremos cumplir la constitución y el Estatuto de Autoñomía", al tiempo que pidió que el enfrentamiento entre PSOE y PP "no lo pague-

mos los andaluces".

Además, el secretario general del PA hizo referencia a la necesidad de inversión en infraestructuras como la autovía y aseguró que con la inversión que cada año se incluye para esta obra los Presupuestos Generales del Estado "puede que esté terminada en el próximo siglo".

En este sentido, afirmó que no se pueden poner piedras aisladas porque se "ha puesto la primera pero queremos la última".

Por su parte, el presidente del PA, Alejandro Rojas Marcos, dijo que Lucena es un ejemplo de poder para Andalucía porque el esfuerzo y el trabajo de sus ciudadanos la han convertido en ejemplo de "Andalucía entera", a lo que añadió que en la Comunidad es necesaria "una voluntad colectiva única, propia y sólo suya".